

## Jahreshauptversammlung des Modena-Club Deutschland am 16. Sept 2018 in Berlstedt

Recht munter sahen die Zuchtfreunde am Sonntagmorgen aus, als man sich vor dem Tagungsort zur Jahreshauptversammlung traf. Der gemütliche gut besuchte Züchterabend hat anscheinend keine sichtbaren Spuren bei den Teilnehmern hinterlassen, denn man stand schon ungeduldig wartend vor dem Ausstellungsraum um noch kurz einen Blick zu riskieren.

Für 10 Uhr war der Beginn der Jahreshauptversammlung angesetzt. Nach Ablauf der „akademischen Viertelstunde“ eröffnete Vorsitzender Helmuth Krenkel die Versammlung.



Er begrüßte die erschienenen Mitglieder wobei sein besonderer Gruß den Honoratioren der deutschen Rasseflügelzucht Bernd Beck und Wilfried Brinkmann galt. Die Zuchtfreunde Spazier, Callies, Kraus und Schmitt fehlten entschuldigt. Der Vors. stellte die form- und fristgerechte Einladung fest, wogegen sich kein Widerspruch erhob. Die jedem mit der Modena News 2018 zugewandene Tagesordnung wurde unter TOP 7 durch Streichung des Wortes „Zuchtausschuß“ einstimmig geändert.

Nach Abwicklung der Regularien gedachte man der verstorbenen Zuchtfreunde Frank Droste, Kurt Griethe, Friedrich Kuhlmann, Josef Sommer und Hilmar Rose.

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 18.9.2017 wurde mit einer Änderung genehmigt.

Neben dem Hinweis auf den in der News 2018 abgedruckten Bericht des Vorsitzenden ging Helmuth Krenzel auf die Problematik des Datenschutzes ein. Er führte aus, dass mit der News 2018 allen Mitgliedern der Entwurf einer Zustimmungserklärung mit der Bitte um Unterzeichnung und Rücksendung an den Bezirksvorsitzenden zugeleitet wurde. Leider seien bisher nur sehr wenige unterzeichnet bei den Bezirksvorsitzenden eingegangen. Er sprach noch einmal die derzeitige Problematik an und bat um eine kurzfristige Erledigung.

Von einem ordentlichen Jahresergebnis konnte Schatzmeister Reinhard Schindler berichten. In seiner gewohnt souveränen Art trug er das Zahlenwerk vor. Er wies darauf hin, dass in dem Kassenbestand die Rücklagen für die Siegerringaktion enthalten sind, sodass nur ein Teilbetrag des Kassenbestandes verfügbar ist. Rückfragen gab es zu dem Kostenblock der News. Möglichkeiten, sie bei gleicher Qualität preiswerter zu gestalten, wurden diskutiert.

Für die Kassenprüfer aus dem Bezirk Ost bestätigte Sven Vogel dem Kassierer eine ordentliche Kassenführung. Er beantragte daher die Entlastung des Kassierers sowie des gesamten Vorstandes. Einstimmig wurde die Entlastung erteilt. Helmuth Krenzel dankte im Namen des Vorstandes für die Entlastung.

Den Haushaltsplan 2018 trug Schatzmeister Reinhard Schindler vor. Nach seinen Ausführungen wird davon ausgegangen, dass der Haushalt 2018 sich ausgeglichen gestaltet. Einstimmig genehmigte die Versammlung den Haushaltsvoranschlag. Es sollte der letzte Haushaltspan sein, den Reinhard Schindler als Schatzmeister vortrug. Nach mehr als 30-jähriger Tätigkeit als Schatzmeister

steht er aus Altersgründen für den Posten nicht mehr zur Verfügung., wie er der Versammlung mit Wehmut verkündete. Für seine Verdienste um unsere Modenas soll eine Ehrung von Reinhard Schindler im Rahmen unserer Hauptsonderschau erfolgen.

Manfred Wiesner teilt der Versammlung mit, dass er künftig für den Posten des Zuchtwartes nicht mehr zur Verfügung stehe. Er dankte für die Zusammenarbeit und wünschte seinem Nachfolger viel Erfolg bei seiner Arbeit.

Für die Wahl des 1.Vorsitzenden entschied sich die Versammlung für Jacky Grauss als Wahlleiter. Zur Wahl des 1.Vorsitzenden wird der bisherige Vorsitzende Helmuth Krenzel vorgeschlagen. Da weitere Vorschläge nicht erfolgen, lies Jacky Grauss über den Wahlvorschlag abstimmen. Einstimmig wurde Helmuth Krenzel wieder gewählt, der die Wahl annimmt. Er bedankte sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und hofft es auch künftig im Sinne aller Mitglieder zu rechtfertigen.

Die weiteren Vorstandswahlen leitet der 1.Vorsitzende, der erfreut feststellen konnte, dass sein Stellvertreter Norbert Hallen ebenfalls das Votum aller Anwesenden erhielt und die Wahl annahm.

Zur Wahl des 1.Schriftführers teilt der Vorsitzende mit, dass der bisherige Schriftführer Gustav Bauer als 1.Schriftführer nicht mehr zur Verfügung steht. Der Vorstand schlug daher hierfür Michael Schmitt vom Bezirk Mitte vor, der zwar nicht anwesend war aber eine Wahlannahme im Falle seiner Wahl signalisiert hat. Die Wahl für Michael Schmitt zum 1.Schriftführer viel einstimmig aus.

Gustav Bauer stellte sich der Wahl zum 2.Schriftführer. Alle Anwesenden votierten für ihn.

Wie schon angekündigt, war die Wahl eines neuen 1. Kassierers erforderlich. Der Vorstand schlug Reinhold Schmidt aus dem Bezirk Mitte vor. Die Versammlung folgte dem Vorschlag des Vorstandes

und wählte Reinhold Schmidt einstimmig zum 1.Kassierer. Auch er nahm mit Dank die Wahl an.

Als 2.Kassierer stand Peter Anders aus dem Bezirk Ost nach wie vor zu Verfügung. Auch seine Wiederwahl erfolgte einstimmig.

Für den nicht mehr zur Verfügung stehenden Manfred Wiesner wurde Reinhard Bretting vom Bezirk Bayern zum Zuchtwart vorgeschlagen. Die Versammlung wählte ihn einstimmig.

Die Kassenprüfer wurden nicht gewählt. Sie werden im nächsten Jahr von dem Bezirk Bayern gestellt.

Zum Tagesordnungspunkt „Anträge“ wurde zunächst über den Antrag des Vorstandes abgestimmt, Reinhard Schindler zum Ehrenmitglied zu ernennen. Die Versammlung folgte dem Antrag einstimmig.

Weiter stand je ein Antrag des Bezirks Nord-Küste und des Bezirks Mitte zur Benennung von Sonderrichtern an. Es wurden einstimmig die Zuchtfreunde Oliver Gärtner vom Bezirk Mitte und Karl Voss vom Bezirk Nord-Küste zu Sonderrichtern ernannt.

Die Anträge des Bezirks Nord, künftig den Bezirken den Bericht des Kassierers und den Haushaltsvoranschlag in schriftlicher Form zuzuleiten, wurde ebenso von der Versammlung abgelehnt wie die Vorverlegung des künftigen Erscheinens der Modena-News vom Juli auf das 1.Quartal eines jeden Jahres.

Ein Antrag des Bezirks Nord zur Besetzung des Zuchtausschusses hatte sich zwischenzeitlich erledigt und wurde zurückgezogen.

Marc Leix bemängelte den Rückgang der Jungtiervorstellung im Internet. Hierzu sowie zur unserer Internetseite entwickelte sich eine längere Diskussion. Vertreten wurden die Auffassungen von „interessant, nützlich“ bis „brauchen wir nicht „! Beschlüsse wurden hierzu nicht gefasst.

Die Termine für 2018 und 2019 wurden, wie in der Modena News 2018 auf Seite 75 abgedruckt , besprochen.

Rechtzeitig zur Mittagszeit schloss der 1.Vorsitzende Helmuth Kregel die Jahreshauptversammlung mit dem Dank an die Teilnehmer und wünschte allen eine unfallfreie Heimfahrt.

*Rudi Schatz*